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筑西市の花　春の花　なしのはな

筑西市は日本で最も古い梨の産地のひとつ。
県の銘柄産地に指定される国内有数の産地
です。梨の白い花は、清楚で気品が漂い優
しさが感じられます。市の繁栄のシンボル
としてふさわしい花です。

筑西市の花　秋の花　コスモス

可憐でありながら、倒れても立ち上がる力
強さを持つ花です。『宇宙』という意味が
あり、市の将来性と可能性を象徴していま
す。また『調和』の意味もあり、４市町合
併で誕生した筑西市をイメージできます。

筑西市の鳥　つばめ

田植え期の田園を飛び交い、躍動感を感じ
させるその姿は、筑西市の将来像にふさわ
しい鳥です。益鳥であり、幸せを呼ぶとい
われています。軒先に巣を作る姿をよく見
かけ、親近感を感じる鳥でもあります。

筑西市の木　さくら

市内の全域に数多くの品種が植栽されており、名所も多く、広く市民
に親しまれています。
春、咲き誇る姿は美しく、存在感があり、また優しさも感じられます。

　　　　　　　
１年を振り返って・会長・幹事

　　　　　　　
最 終 懇 親 例 会
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前例会報告     第2880回   2019/6/12（水）

会 長 挨 拶 　  永 井 啓 一  会長

　今月はロータリー親睦活動月間です。会員同

志の親睦を深めましょう。

　現在のところ、無事会務が順調に推移してお

ります。会員の皆様のご協力のお陰だと思って

おります。６月19日（水）平成ホテルで衛星ク

ラブの参加募集、ＲＣ会員の加入干渉、６月23

日（日）ＡＭ９時30分からカスミでの麻薬撲滅

キャンペーン、同日ＰＭ４時から真壁伝承館で

真壁ローターアクトクラブ50周年記念例会、

６月26日（水）夜の例会と、行事も少しござい

ますので更なるご協力をお願いします。

　今日は各委員会報告です。１年間の各委員会

の活動内容を発表して頂きます。宜しくお願い

致します。

幹 事 報 告   　　  潮 田 武 彦 幹事

○米山梅吉記念館より50周年記念式典の案内

　受理

○ガバナー事務所より風の便り受理

○下妻ＲＣより会報受理

委 員 会 報 告
社会奉仕委員会　　　　　　新井利平委員長

1.７月14日（土）鬼怒川・小貝川・勤行川クリー

ン作戦

2.９月23日（日）神山バレエスクール30周年記

念 ポリオ募金（37,237 円）アクロス

3.３月31日（日）花見例会・クリーン作戦は約

200名の参加で盛大に開催出来ました。

※10月１日の赤い羽根募金、１月14日だるま

市ポリオ撲滅街頭募金、10 月28日・２月14

日のダイヤモンド筑波での募金活動等は諸事情

により中止となりました。

青少年奉仕委員会　　　　　　宮田憲一委員

　地区研究会に参加して、当委員会事業につい

て勉強しました。

　ＲＡＣの理事会、例会等に参加、またＲＡＣ

の地区大会にも参加してきましたが、素晴らし

い活動をしており、ＲＡＣ会員がもっと増えれ

ば、その地域も活性化するのではないかと思い

ました。引き続き、当委員会へのご協力宜しく

お願い致します。

国際奉仕委員会　　　　　　関谷　徹委員長

1. ＷＣＳ「このゆびとまれ」を通してカスタマン

ダップＲＣと連携してネパールの小学校に対

して学用品、点字カレンダーを継続支援しま

した。協賛クラブ16から、165,000円を預り、

不足分を下館クラブから拠出して計30万円

の事業としました。

2.下館ＲＣ、日立ＲＣ、カスタマンダップＲＣ

共同で、防災教育 3292地区補助金事業を行

いました。ネパールのシンドバルチョーク群

小学校の防災教育を視察・検証。
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3.グローバルグランドを活用して、ネパール

3292地区ナラヤンガーＲＣと共同で人工透

析機３台をチトワン透析センターに設置しま

した。ナラヤンガーＲＣが１万5,000ドルで、

2820地区が１万5,000ドルの計３万ドルの

事業。

4.今年度も筑西国際交流協会、日本語教室に寄

付をしました。

ＳＡＡ委員会　　　　　　　早瀬浩一委員長

　活動方針に沿って、規律正しい例会運営を行

いました。又、活動計画通りに席順の定期的変

更、会員間の親睦を図るために100円コーヒー

券の発行を行いました。しかし、経費の節減に

努めましたが予算の上限を超えてしまいまし

た。クラブ運営の中心である例会には、もう少

し予算が必要だと思われます。

　ロータリー例会の原則は、時間の厳守です。

例会には、時間管理を大事に行いました。

米山記念奨学委員会　　　　　潮田武彦幹事

1. 本年度は寄附金合計金額21万円（寄附者19

名）ありました。寄附にご協力頂いた方々に

は感謝申し上げます。

2. 本年度は、準世話クラブとしてマレーシアの

オオイ・ジュンイ（筑波大３回生）さんの世話を

して参りました。

ロータリー情報クラブ管理委員会　　　　　
新井和雄委員長

　新入会員にロータリーの基本的知識を伝承す

るとともに、既存会員には最新情報を伝達し、

親睦を図りながら質の高いロータリー活動に寄

与するという今年度の活動方針通り、会員に

ロータリーの基礎知識と最新情報を提供すべ

く、炉辺会議・情報委員会、初めての関城きぬ

クラブとの合同情報親睦会等、数多く開催し情

報の提供に努めました。

　関係委員会の報告は、先週各委員長さんに

よって報告された通りです。

下館ローターアクト 吉原葵 会長
国際協議会参加祝賀パーティー
開催される
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▼加藤　昌美さん　委員会報告、宜しくお願い

します。

▼神山　芳子さん　国際大会、出席してきまし

た。

▼岩﨑　晴男さん　委員会報告、ご苦労様です。

▼鈴木　健一さん　委員会の皆様、一年を振り

返ってをお願いします。

▼宮田　憲一さん　本日も委員会報告、宜しく

お願い致します。

▼堀江　　勤さん　一年を振り返って、各委員

会報告、宜しくお願い致します。

▼塚田　砂与さん　各委員会の皆様、宜しくお

願い致します。

▼薄井　章一さん　委員会報告、宜しくお願い

致します。
▼神長　宏寿さん　各委員会報告、宜しくお願

い致します。

本日の合計　13,000 円　累計　1,083,300 円

出 席 報 告　    内 山 勝 洋 委員長

■メークアップ（敬称略）

５月  9日　情報委員会

　　　　　　瀧田昌甫・永井啓一・関谷　徹

　　　　　  小林一彦・新井利平・新井和雄

　　　　　 潮田武彦・百目鬼博行

５月 15日　結城ＲＣ例会

　　　　　 神山芳子・新井和雄・塚田砂与

５月 23日　吉原葵祝賀会　小林一彦

５月 31日　ハンブルグ国際大会　神山芳子

６月  5日　水戸ＲＣ例会　潮田武彦

６月  5日　情報委員会

　　　　　  瀧田昌甫・関谷　徹・永井啓一

　　　　　 小林一彦・新井和雄・百目鬼博行

６月11日　古河東ゆきはな衛星クラブ

　　　　 　神山芳子・潮田武彦・永井啓一

　　　　　 早瀬浩一

　ＲＩ第2820地区第五分区 竹野信吾ガバナー

補佐主催にて、５月23日に下館ローターアク

ト吉原葵会長の国際協議会参加祝賀パーティー

が盛大に開催されました。

　過日サンディエゴで行われた国際協議会に、

下館ローターアクトの吉原会長が参加してきま

した。国際協議会はご存知の通り、世界中のガ

バナーエレクトが集まる学びの場であります

が、今年度は特別に日本から３名だけローター

アクトが招待されました。吉原会長のローター

アクト活動が評価され、嬉しい限りで非常に喜

ばしいことです。

スマイルＢＯＸ 神 長 宏 寿 副委員長

▼永井　啓一さん　各委員会報告、宜しくお願

いします。

▼潮田　武彦さん　委員会報告、各委員長様、

宜しくお願いします。

▼新井　利平さん　一年を振り返って、委員会

報告させて頂きます。

免除

1

病欠

1

欠席数

9

出席数

20

会員数

31


